



**学校目標 ふるさとを愛し、共に学び、心豊かにたくましく生きる「仁比山っ子」の育成**

にこにこ笑顔であいさつ いっしょうけんめい無言で掃除をする やさしさいっぱいなかよくする子  
まじめにこつこつ勉強する子 ◎ こころと体をきたえ 進んで運動する子

## あべまきタイム

11月20日(土)、土曜開校日「あべまきタイム」でした。

この「あべまきタイム」は、各学年で取り組んでいる学習活動の一環として発表会形式で行いました

1年生：「秋のおみせやさん」

生活科で集めた木の実や葉を使ったいろいろなお店を出しました。

2年生：「動くおもちゃやさん」

2年生手作りのおもちゃで遊ぶお店を出しました。



1年



2年

3年生：「大好き かんざき」タブレットで作った資料で発表しました。

4年生：「ふるさと仁比山調べ」仁比山について調べたことをパワーポイントでまとめました。仁比山の魅力を発表しました。リーフレットも紹介しました。

5年生：「大豆博士になろう」大豆について学習したことをタブレットを使って発表しました。

6年生：「長崎修学旅行発表を観て聴いてもっと学ぼう」修学旅行で長崎へ行き、原子爆弾や平和のことなどについてタブレットでまとめ、発表しました。



3年



6年



4年



5年



## 防災避難訓練

11月26日(金)、火災避難訓練を行いました。

火災発生と避難を指示する放送を聞いた後、一斉に運動場に避難しました。また、教職員の代表が、「火事に遭遇したときに近くの人に大声で知らせる」ことと、「消化器をどのように使うか」(「ピ・ノ・キ・オ」)を実際に体験しながら児童に伝えました。消防隊員の方の講評では、普段から放送をよく聞くこと、先生の話をよく聞くこと、火には近づかないこと等を話して



いただきました。学校では「お・か・し・も」を避難の約束にしています。「学校で行っている避難訓練を家庭や商業施設などどこでもいかにして行動するよ、自分の命は自分で守るよ。」と私からも話をしました。寒くなると火災発生件数が増えるように考えがちですが、実際は1年をとおして火災は発生しています。最も大切なことは火災を起こさないようにすることです。子どもだけで絶対に火を扱わない(火遊びをしない)ようご家庭でもお話してください。

